

Freitag, 08. Oktober 2021, Schongauer Nachrichten / Lokalteil

Ja, ist denn schon wieder Freinacht?



Einen schlechten Scherz hat sich kürzlich ein Unbekannter in Ingenried erlaubt: Er hat das Ortsschild entfernt und gleichzeitig das Ortsschild der gleichnamigen Gemeinde aus dem Ostallgäu angebracht. Ob die Scherzbolde wissen, dass die nächste Freinacht erst wieder Ende April ist? Und hängt jetzt im Allgäuer Ingenried die Version aus dem Landkreis Weilheim-Schongau? Fotos: Hans-Helmut Herold

